

Mazières-en-Gâtine

Un après-midi aux couleurs de l'arc-en-ciel



Toute l'équipe de l'Ehpad du château de la Ménardière.

Le personnel de l'Ehpad La Ménardière a reçu les invités des 80 pensionnaires de la résidence pour le traditionnel repas des familles, ayant pour thème cette année : « Même couleur de la tête aux pieds ». Tout le personnel de l'Ehpad avait joué le jeu pour rendre cet après-midi du jeudi 23 juin très convivial.

Ce sont 220 convives qui se sont installés autour du musicien Bruno Ligonnère, accordéoniste, guitariste, pianiste et chanteur. Originaire de Vendée, il est auteur de « La Cave à Roger », raconte à travers ses histoires et chansons sa vision du Marais poitevin et de la vie associative de ses petites communes. Les chansons en patois et la variété française ont enchanté tout ce petit monde.